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体育大会を終えるまでに、僕はたくさんの事を学びました。正直、僕は体育大会まで後少

しという緊張感が全然ありませんでした。なので、僕はダンスを適当に踊ったりして覚える

気がなかったです。でも、体育大会の 3 日前くらいになると焦ってきて、もっと最初から本

気で練習しておけば良かったと、後悔して、焦るのも大切だということを学びました。ムカ

デ競争は全然歩幅やかけ声が合わなくて何回もこけたりして、他のチームを見て「なんであ

んなに速いんやろな」と言うばかりでした。でも、予行で 1 位になれました。勝った理由は

多分全員が声を出していたからだと僕は思いました。でも、予行で勝って浮かれてしまって

本番で最下位になってしまいました。綱引きは体育大会で一番楽しかったです。思いっきり

引っ張って、本気で勝ちを取りに行きました。1 位になれて良かったです。１・２位にはなれ

なかったけど、すごく楽しかったです。来年は絶対 1 位になりたいです。 
3 組

私は今年の体育大会を終えて思った事は、今年もすごく良い体育大会で、スローガン

のように１つ越して、最後には笑顔でみんなが終われたので、良かったと思いました。

そして、私が一番思ったのは男女関係なく、男子も女子もちゃんと応援していて、それ

だけ勝ちたいという思いがすごく伝わっていたので、何か少し感動しました。体育大会

の練習で最初は皆グダグダでバラバラだったけど、予行の時にあれだけグダグダだった

のが、団結力が出てきたのか分からないけど、最後は良い団結力で体育大会を終えられ

たので、良かったと思います。

そして、私が心に残っている演技は綱引きです。

私たちのクラスは戦う相手よりも、けっこう全体

的に小さくて 1 位取れるのかものすごく不安だっ 
たけど、「先生から声を出す・空を見る」の事が

皆が意識していたから勝てたと思います。

男子数名が声が枯れるほど声を出していました。

すごかったです。来年も、今年より良い体育大会

にしたいです。 ３組 

私にとって体育大会はすごくいやな行事だと今まで思っていたのに今年は違いました。私が参加す

る種目は楽しいとかはおいておいて、必死に頑張りました。マスゲームは２年と 3 年しかなくて去年

楽しそうだなと思っていて楽しみにしていました。ソーラン節かなと思っていたけどエイサーだった

ので、今までとは違うかっこよさがあったと思います。学年種目は、いつも 4 組は安定して 2 位だっ

たけど、クラス全員で団結できたと思います。そして、私が今年は応援することが楽しいし、好きだ

と思いました。自分のクラスはもちろんだけど、他の学年も応援していました。今まで普通に応援し

ていたのに今年は何か違うけど、それが何かわかりません。でも、今までで一番良い体育大会になり

ました。来年は中学最後なので、学年全員で体育大会を終わらせられたらいいと思いました。 

4 組

 私は、今年の体育大会はあまりしたくないなと、最初の頃は正直思っていました。マスゲームの完

成度はとても低いし、ダンスのふりも全然覚えている人が少なかったり、太鼓もみんなバラバラだっ

たので、体育大会で踊って恥ずかしくなるだけだと思っていたので、最初の頃は体育大会はあまりし

たくないなと思っていました。なんでみんな声もぜんぜん出さないし、必死で努力して覚えないん

や！？って思っていたけど、放課後や昼休みに覚えようとする人がいたりしたので、あんな思いは一

瞬で消えました。体育大会の 2 日前には、とても声が出ていて太鼓もそろっていたので体育大会での

ダイナミック琉球を頑張ろうと思えることができ、本番も練習の時よりできていて良かったです。で

も、今年のダンスにはあまり納得ができていないので、来年は今年、去年の 3 年生達のダンスのスゴ

さをこえられるようになりたいです。            4 組

いよいよ私たちの力を試すときが来ました。夏の猛暑にも耐え、力を蓄えてきました。いよいよ私たちの力を試すときが来ました。夏の猛暑にも耐え、力を蓄えてきました。 
陸上はいち早く開催され、野球部は明日から。台風の進路も気になりますが、みんなの陸上はいち早く開催され、野球部は明日から。台風の進路も気になりますが、みんなの陸上はいち早く開催され、野球部は明日から。台風の進路も気になりますが、みんなの陸上はいち早く開催され、野球部は明日から。台風の進路も気になりますが、みんなの

活躍を期待しています。




